
Vereador: Mauro César Alves de Sousa

40,60     Valor Total de Diárias 280,00       

Data Viagem Relatório da viagem Destino
Pedágio 

Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

28 a 01/12 RETORNO Brasília         5,80 240
18:49 - 
00:12 

Focus               -   

01/12

Motorista Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem  a Confins para conduzir de 
volta a Formiga os vereadores Mauro César Alves de Sousa,  Flávio Santos do 
Couto, Rogério Alves de Oliveira e Flávio Martins da Silva  que retornam  de  Brasília, 
onde foram  participar  de diversos encontros políticos.

Confins            -   480
12:15 - 
00:12

Focus 23,75

06/12

NESTE DIA ESTIVE EM BH NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, NO GABINETE DO DEPUTADO ESTADUAL GUSTAVO 
VALADARES-PSDB, REUNIDO COM SUA ASSESSORIA PARA SOLICITAR DO MESMO, APOIO JUNTO A VLI NOS 
SENTIDO DE QUE A MESMA ASSUMA SUA RESPONSABILIDADE JUNTO AO MUNICÍPIO DE FORMIGA, 
COLOCANDO CANCELAS ELETRÔNICAS NAS PASSAGENS DE NÍVEL, TANTO NA ÁREA URBANA QUANTO RURAL 
E ASSUMA SUAS RESPONSABILIDADES , UMA VEZ QUE A CIDADE CUSTEIA E DISPONIBILIZA 55 GUARITEIROS , 
FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS DESVIADOS PARA ESSE FIM, A UM VALOR APROXIMADO DE R$ 
130.000,00 (CENTRO E TRINTA MIL REAIS ) POR MÊS, TOTALIZANDO QUASE R$ 7.000.000,00 (SETE MILHÕES DE 
REAIS) POR QUADRIÊNIO DE DESPESA, MANTENDO UMA ESTRUTURA MUNICIPAL PARA UMA EMPRESA 
MILIONÁRIA QUE NADA CONTRIBUI PARA FORMIGA, PELO CONTRÁRIO, SOMENTE TRAZ PREJUÍZO. TAMBÉM 
RELATEI QUE NO PROXIMO DIA 11/12/2017 APRESENTAREI UM PROJETO DE LEI NA CÂMARA DE FORMIGA, QUE 
REGULAMENTARÁ A NÍVEL MUNICIPAL O TRÁFEGO DE COMPOSIÇÕES FÉRREAS NO PERÍMETRO URBANO E 
RURAL, LIMITANDO VELOCIDADE, QUANTIDADE DE VAGÕES, ETC. SOLICITEI TAMBÉM NOVAMENTE, QUE O 
MESMO INTERCEDA JUNTO Á NASCENTE DAS GERAIS PARA QUE A EMPRESA PROMOVA MELHORIAS NA MG 
050, DENTRO DO PERÍMETRO DA CIDADE DE FORMIGA E TAMBÉM FAÇA A DUPLICAÇÃO DE VIAS, 
PRINCIPALMENTE NA PONTE QUE PASSA A LINHA FÉRREA NO TREVO DA CIDADE, LOCALIZADA EM UMA CURVA 
PERIGOSA, UMA VEZ QUE TRATA-SE DE UM LOCAL DE ALTA PERICULOSIDADE COM VÁRIOS ACIDENTES. APÓS 
ISSO RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo 
Horizonte

      23,20 407
07:35 - 
16:25

Línea 140,00

06/12

Motorista Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo 
o vereador Mauro César Alves de Sousa até a Assembléia Legislativa no gabinete do 
Deputado Estadual Gustavo Valadares, para tratar de assuntos de interesse 
organizacional do município.

Belo 
Horizonte

           -   407
07:35 - 
16:25

Línea 95,00

Valor Total de Pedágios



14/12

NESTE DIA, ESTIVE EM BH JUNTAMENTE COM O VEREADOR FLAVIO COUTO NO ESCRITÓRIO POLÍTICO DO 
DEPUTADO FEDERAL ZÉ SILVA, SOLICITANDO DE SUA ASSESSORIA AGILIDADE NOS PLEITOS DE INTERESSE 
DO MUNICÍPIO DE FORMIGA QUE ALI ESTÃO E TEM RESOLUÇÃO NO ESTADO MAIS AINDA NÃO FORAM 
SOLUCIONADOS OU ENCAMINHADOS NAS DIVERSAS SECRETARIAS E ORGÃOS DO ESTADO. TAMBÉM POR 
INTERMÉDIO DA ASSESSORIA DO ESCRITÓRIO POLÍTICO DO DEPUTADO ZE SILVA, EU E O VEREADOR FLÁVIO 
COUTO,FOMOS RECEBIDOS NA EMATER PELO SENHOR RAUL MACHADO, COORDENADOR TÉCNICO ESTADUAL, 
ONDE FOMOS CONHECER AS 120 BARRACAS 2X1 COM 2 JALECOS CADA, QUE SERÃO DESTINADOS AO 
MUNICIPIO DE FORMIGA POR INTERMEDIO DOS DEPUTADOS ZE SILVA E GUSTAVO VALADARES , OBJETIVANDO 
A PADRONIZAÇÃO DA FEIRA DOS PRODUTORES DE HORTIFRUTIS E HORITGRANJEIROS LOCALIZADA NO 
TERMINAL RODOVIÁRIO, MELHORANDO A VISUALIZAÇÃO E CONFORTO, COM QUALIDADE PARA OS FEIRANTES 
E O PÚBLICO FREQUENTADOR DESTE TRADICIONAL ESPAÇO. TAMBÉM PASSEI NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
NO GABINETE DO DEPUTADO ESTADUAL GUSTAVO VALADARES PARA TRATAR COM O MESMO SOBRE A 
AGILIZAÇÃO DA LIBERAÇÃO DE RECURSOS ESTADUAIS VISANDO MELHORIAS NA INFRA ESTRUTURA URBANA E 
RURAL DO MUNICIPIO DE FORMGA. RESSALTO QUE O VEREADOR SANDRINHO DA LOOPING, VIAJOU COMIGO E 
COM O VEREADOR FÁVIO COUTO, FICANDO EM BELO HORIZONTE NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA NO GABINETE 
DO DEPUTADO ESTADUAL FÁBIO AVELAR E NÃO RETORNANDO PARA FORMIGA COM A GENTE. APÓS OS 
COMPROMISSOS RELATADOS, RETORNAMOS PARA FORMIGA.

Belo 
Horizonte

     11,60 423
06:25 - 
16:44

Línea 140,00

14/12

Agente Legislativo Antônio Carlos de Campos Júnior  em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo os vereadores Mauro César Alves de Sousa e Flávio Santos do Couto até 
a Assembléia Legislativa no escritório regional do Deputado Federal Zé Silva, para 
tratar de assuntos de interesse organizacional do município.

Belo 
Horizonte

           -   423
06:25 - 
16:44

Línea 47,50


